
 
 

Профсоюз работников народного образования и науки РФ 

Чеченская республиканская организация 

МБДОУ «Детский сад №1 «Рассвет» 

 с.Ахкинчу-Борзой Курчалоевского района  

 

ПРОТОКОЛ 

ОТЧЕТНОГО ПРОФСОЮЗНОГО СОБРАНИЯ 

 

 

04.12.2023 г.                        с. с. Ахкинчу-Борзой                        № 1 

                                                                    

 

 

Состоит на учёте: 26 членов профсоюза. 

 

Присутствуют на собрании: 17 членов профсоюза. 

 

Отсутствуют по уважительной причине: 9 члена профсоюза.  

Приглашённые:          

          Заведующий: Берсанова Х.А. 

Председатель собрания:  

          Председатель первичной профсоюзной организации – Дазималиева Л.О. 

Секретарь собрания:  

        Воспитатель – Даурбекова Х.Р. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Отчёт о работе ППО за период с 01.01.2023 года по 04.12.2023 года. 

2. Информация о работе уполномоченного по охране труда с 01.01.2023 года по 

04.12.2023 года. 

3. Информация о работе уполномоченного по информационной работе с 01.01.2023 

года по 04.12.2023 года. 

4. Информация о работе КРК за период с 01.01.2023 года по 04.12.2023 года. 

5. Разное. 

      

 

    Повестка дня утверждена единогласно. За-17 чел., против- 0, воздержались-0. 

          



   1.СЛУШАЛИ: 

        Доклад председателя первичной профсоюзной организации Дазималиевой Л.О. 

«Отчет о работе профсоюзного комитета за период с 01.01.2023г. по 04.12.2023г. и 

задачи на предстоящий период». В своем докладе Линда Онкиевна довела до сведения 

присутствующих результаты работы, проведенной ППО за отчетный период (Отчет 

прилагается к протоколу №2: Приложение № 1). 

         

 ВЫСТУПИЛИ: 

1. Борзиева З.Ш., -воспитатель. Она отметила, что профком уделяет большое внимание 

к улучшению условий работы работников. В любое время каждый член профсоюза 

может обратиться к профкому. Все заявления фиксируются, информация доводится до 

работодателя. 

2. Идрисов Ю.Р., делопроизводитель- в своем слове сказал, что все работники 

ознакомлены с Коллективным договором, знают какие им положены надбавки за 

проводимую работу. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

     1.Признать работу профкома за отчетный период с 01.01.2023 года по 04.12.2023 год 

хорошей и принять к сведению. За -17 чел., против-0, воздержались-0.   

 

         2.СЛУШАЛИ:  

Умарова Д.Х., уполномоченного по охране труда. Он отметил, что данный отчетный 

период был насыщенным. Проведено несколько тематических проверок, это: проверка 

площадок, теплового режима. Проведенные проверки позволили выявить недостатки, 

которые впоследствии были устранены. (Отчет прилагается к протоколу №2: 

Приложение № 2). 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

     1.Признать работу уполномоченного по охране труда за отчетный период с 01.01.2023 

года по 04.12.2023 год хорошей и принять к сведению.  

За - 17 чел., против-0, воздержались-0.   

 

3.СЛУШАЛИ: 

  Даурбекову Х.Р., уполномоченного по информационной работе, воспитателя. В 

своем слове она отметила, что ППО за отчетный период провела большую работу в части 

информационной работы. Она отметила, что в основном за отчетный период 

информация до членов ППО доводилась через информационный стенд, буклеты также 

непосредственно через группу ВАТСАП. Работа через страничку «Мой Профсоюз» не 

проводилась в связи с изменениями на сайте. (Отчет прилагается к протоколу №2: 

Приложение № 3). 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

     1.Признать работу уполномоченного по информационной работе за отчетный период 

с 01.01.2023 года по 04.12.2023 год хорошей и принять к сведению.  

За - 17 чел., против-0, воздержались-0.   

 

4.СЛУШАЛИ:  



  Дакалову М.И. -Доклад председателя ревизионной комиссии «Отчёт о работе 

ревизионной комиссии за период с 01.01.2023г. по 04.12.2023г. и задачи на предстоящий 

период» (Отчет прилагается к протоколу №2: Приложение № 4). Она рассказала о работе 

проведенной контрольно-ревизионной комиссией. Она отметила, что КРК не только 

осуществлял контроль над расходованием средств, поступивших на содержание ППО, но 

и проводил непосредственный контроль в оформлении документации ППО. 

 

         ВЫСТУПИЛИ:  

1. Даурбекова Х.Р. уполномоченный по культурно-массовой работе, воспитатель. Она 

отметила, что за отчетный период профком организовал несколько культурно-массовых 

мероприятий приуроченных к праздничным датам, это: Международный Женский день, 

День учителя. 

2. Хатуева Р.М., медсестра. Она отметила, что председатель КРК регулярно выступает 

на заседаниях профкома и озвучивает информацию о расходовании средств и другой 

работы проводимой КРК.  

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Признать работу ревизионной комиссии за отчетный период с 01.01.2023 года по 

04.12.2023 год хорошей и принять к сведению.  

 За - 17чел., против- 0, воздержались-0.   

 

5.СЛУШАЛИ: 

      1. Берсанову Х.А. заведующий. Она одобрила работу первичной профсоюзной 

организации за отчетный период. Главными целями профсоюзного комитета нашего 

детского сада являются защита интересов членов профсоюза и участие в реализации 

мероприятий, направленных на дальнейшее повышение жизненного уровня работников 

учреждения. В связи с этим она отметила, что со своей стороны будет оказывать 

всяческую помощь профкому в выполнении Коллективного договора.  

 ВЫСТУПИЛИ:  

      1.Борзиева З.Ш. – воспитатель, которая рассказала о том, что считает положительным 

в работе профкома недопущение конфликтных ситуаций в коллективе, своевременное 

реагирование на обращения коллег по вопросам распределения учебных нагрузок, 

рационального составления расписания занятий, дежурства педагогов и т.д.  Работу 

профсоюзной организации за отчетный период предложила считать удовлетворительной.  

 

 Председатель собрания_____________________ Дазималиева Л.О. 

Секретарь собрания _______________________ Даурбекова Х.Р. 

 

 

 

 

 

 
 


